

2023.3.7発行

# 車輪りん

PTA副会長挨拶

## 「PTA活動参加ありがとうございます。」

今年も感染症がおちつかない中、環境整備、フードドライブ等の活動に参加頂きありがとうございました。コロナ前に比べて活動が制限され交流が少なくなる中、活動ができた事は良かったと思っています。今後も状況により活動が制限されますが、子ども達が過ごしやすくなるようにPTAとして何ができるか、少し気にかけていただければと思います。



PTA副会長  
小林 佳美

教頭挨拶

## 「いまできること」

緑と鳥のさえずりの中始まった令和4年度。感染症対策と様々な工夫をしながら日々が続きました。入学式、学部集会、児生会活動…オンラインを交えた活動がありました。修学旅行、校外学習、現場実習…貴重な経験ができました。このように授業や行事で様々な対応ができることがあけぼのの強みです。この経験を糧にさらに頑張ってほしいと思います。



教頭  
小嶋 美知郎

## 福祉事業所見学会が再開されました。

1月18日に甲斐市の生活介護事業所ひびきを見学しました。感染症対策のため2班に分かれて行いました。私は初めての参加でしたが、実際に行くと生活の様子を見る事ができたり、事業所の特徴を自分の目で確認することができたりしたので、とても良い機会になりました。事業所の方も私達の質問に丁寧に答えていただき、迷路選択の参考になりました。

(PTA 古屋こす惠)



教頭挨拶

## 「ある授業でのエピソード」

小学部の「国語」の詩の授業で、各自がテーマを決め言葉探しをした時でした。教師が一例として「赤ちゃん」をテーマに説明していると、ある児童が私に顔を近づけ「先生、いい涙が出来ちゃった…」と一言。目にはきらりと光る涙をためていました。言葉に感じ入って涙を流す。そんな児童とのやり取りに胸が熱くなりました。



教頭  
藤原 千鶴



学校ホームページの迷路指導のページに参考の一覧がありますので、参考になさってください。その他の過去の迷路よりや迷路カードの迷路指導のページに掲載していますので、お時間のある時に見てみてください。

[WEBSITE](#)

## PTA活動紹介

### フードドライブ

ご協力ありがとうございます!



11月に、今年度2回目のフードドライブを実施しました。今回も、クリスマスにぴったりなお菓子や乾物など、たくさんの食品を御協力いただきました。少しずつの取り組みが大きな力となるよう、今後も引き続き取り組んでまいりたいと思います。

### 保護者環境整備作業

今年度の保護者環境整備作業を、後期は10/28(金)、12/14(水)、1/26(木)に十分な感染症対策を行ながら実施することができました。校舎前の植え込みにまたた落ち葉を集め等の作業を、情報交換をしながら、時には笑い合ながら行っていただくことができました。ご協力ありがとうございました。



小学部宿泊学習

### 初めての宿泊はドキドキ!

iPadのアプリを活用し「あけぼのプロモーションビデオを作ろう」をテーマに、3チームで学校のおすすめスポットやインタビューを撮影しました。センター入生ともオンラインで一緒に活動できました。



小学部集会

### いも・くり・かばちゃゲーム

小学部集会では、秋の味覚のイラストを使ってお題ゲームをしました。通学生のみ体育館に集合し、センター生はリモートでつないで参加しました。勝敗よりも久しぶりにみんなで一緒に活動できた喜びを共有できた会でした。



中学部集会

### 第2回中学部集会 ボッチャ大会!

どのチームも同志を燃やし、気合い十分で挑みました。センター生と通学生はリモートでつなぎ、それぞれの場所で精一杯取り組むことができました。みんなと練習する喜びや、つながることの大切さを感じたひと時となりました。



### 高等部球技大会 ボッチャ大会

12月22日、4つのチームに分かれて、ボッチャで対戦。オンラインながら、とても盛り上りました。優勝は③、⑦グループ。今年はコストプレ大賞もあり、みごと①、⑤グループが獲得。みんなとても素晴らしい笑顔でした。



山梨県高等学校PTA連合会主催第17回広報紙コンクールで  
2年連続「輪りん76号」が

### 最優秀賞

受賞しました!!



### 編集後記

今回も、皆様のご協力のもと通信「輪りん」をお届けできること感謝いたします。自由な学校生活を願いつつ、通信を通して、子どもたちの笑顔、パワー、成長を感じていただけたらと思います。

広報委員会一同